

Im November 2015 haben wir Abschied von

Léon Huber

25.7.1936 – 27.11.2015

genommen. Auf Wunsch des Verstorbenen geschah dies im Stillen.

Léon Huber wurde aufgrund seiner Beliebtheit oft auch «Mister Tagesschau» genannt. Von 1963 bis zu seiner Pensionierung im Jahr 1996 moderierte er die «Tagesschau» des Schweizer Fernsehens. Der gelernte Schauspieler war für seine minimale Mimik, für seine ruhige Art und seine perfekte Aussprache bekannt.

Wir erinnern uns sehr gerne an Léon Huber. Der Trauerfamilie sprechen wir unser herzliches Beileid aus.

Schweizer Radio und Fernsehen
Direktion und Mitarbeitende